

Großer geschnitzter Taschenuhrständer aus Zirbelkiefer. Auf mehrfach gekehltem und mit Strich-Schnitzerei versehenem Sockel der grünfarbig Ständer mit schönen Schnitzereien. Der Korpus besteht aus einem segmentbogenförmigen Fuß mit Wellenornamenten, seitlich begrenzt durch je eine Säule, auf der ein halbrunder Bogen mit floralen Schnitzereien ruht. Darunter befindet sich der innen rotlackierte Uhrenbehälter mit rundem Fenster nach vorne/der Öffnung für die Taschenuhr. Unterhalb dieser zeigt sich eine halbrunde Kranzgirlande mit Zöpfen und seitlichen Girlanden. Bekrönung durch drei aufragende Ähren, 26,0 x 21,7 x 7,3 mm, (Süd-)Deutschland/Alpenregion, um 1780 (ohne Uhr)



